



KEMENTERIAN PERTANIAN
DIREKTORAT JENDERAL PETERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN
BALAI INSEMINASI BUATAN LEMBANG

JALAN KAYU AMBON NOMOR 78 LEMBANG BANDUNG 40391

TELP. (022)2786222 – 2785307, FAXIMILI (022) 2787271

Email : biblbg@bdg.centrin.net.id web site : www.banksperma.com

PENGUMUMAN PELELANGAN SEDERHANA LIQUID NITROGEN DENGAN PASCAKUALIFIKASI
Nomor : 07001/PL.210/F2.J/01/2013

Pokja Pengadaan Liquid Nitrogen ULP pada Balai Inseminasi Buatan Lembang akan melaksanakan Pelelangan Umum dengan pascakualifikasi untuk paket pekerjaan pengadaan barang secara elektronik sebagai berikut:

1. Paket Pekerjaan

Nama paket pekerjaan : Pengadaan Liquid Nitrogen

Nilai total HPS : Rp. 811.536.000,- (Delapan ratus sebelas juta lima ratus tiga puluh enam ribu rupiah)

Sumber pendanaan : APBN (DIPA No. 018.06.2.239001/2013) Tahun Anggaran 2013

2. Persyaratan Peserta

Paket pengadaan ini terbuka untuk penyedia barang yang memenuhi persyaratan yaitu Badan Usaha atau koperasi yang memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan untuk menjalankan usaha/kegiatannya sebagai penyedia (pemasok/supplier) barang, yang mempunyai SIUP kecil (PK) dengan sub bidang usaha atau yang jenis barang/jasa dagangan utamanya adalah "Gas, Gas Industri" yang dikeluarkan oleh instansi pemerintah yang berwenang dan masih berlaku, dengan terlebih dahulu melakukan registrasi pada Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE).

Usaha kecil adalah usaha ekonomi produktif yang berdiri sendiri dan dilakukan oleh orang perseorangan atau badan usaha yang bukan merupakan anak perusahaan atau bukan cabang perusahaan yang dimiliki, dikuasai atau menjadi bagian baik langsung maupun tidak langsung dari usaha menengah atau usaha besar, yang memenuhi kriteria usaha kecil sebagai mana dimaksud dalam undang-undang.

3. Pelaksanaan Pengadaan

Pengadaan barang/jasa dilaksanakan secara elektronik dengan mengakses aplikasi Sistem Pengadaan Secara Elektronik (aplikasi SPSE) pada alamat website LPSE: www.lpse.jabarprov.go.id

4. Jadwal Pelaksanaan Pengadaan

Dapat dilihat pada website LPSE

5. Dokumen Pengadaan diambil dalam bentuk *softcopy* melalui aplikasi SPSE

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.

Lembang, 7 Januari 2013

TTD

Pokja ULP